

ABSTRAK

Devi Indria Ningsih, 2022, *Pengelolaan bank sampah dalam meningkatkan jiwa kewirausahaan siswa di SMPN 1 Larangan*, Skripsi Program Studi MPI, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing **Rinta Ratnawati, S. S., M. Pd**

Kata Kunci: *Kewirausahaan Bank Sampah*

Sampah merupakan barang yang tidak berguna dan hanya di jadikan limbah. Terutama sampah yang dihasilkan oleh lembaga pendidikan. Terdapat dua jenis sampah yaitu organik dan anorganik. Oleh karena itu, agar sampah dapat berguna dengan baik maka harus dilakukan pengelolaan dengan cara baik dan benar. Pengelolaan sampah ini bisa menjadi praktik kewirausahaan melalui program bank sampah. Dengan adanya program bank sampah serta pembelajaran kewirausahaan siswa akan benar-benar melakukan praktik nyata yang dapat tertanam dalam diri peserta didik bukan hanya teori saja.

Berdasarkan penjelasan diatas muncul beberapa fokus penelitian sebagai berikut: *pertama*, Bagaimana pengelolaan bank sampah dalam meningkatkan jiwa kewirausahaan siswa *Kedua*, Bagaimana hasil penerapan dari pengelolaan bank sampah dalam meningkatkan jiwa kewirausahaan siswa.

Dalam penelitian ini pendekatan yang dilakukan oleh peneliti yaitu pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data yang diperoleh dari Kepala Sekolah, Pembina bank sampah dan siswa. Penggunaan penelitian dengan metode kualitatif dan jenis deskriptif adalah untuk mencocokkan antara realita yang ada dilapangan dengan teori yang berlaku. Prosedur pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan Wawancara, Observasi, dan Dokumentasi

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, pengelolaan bank sampah dalam meningkatkan jiwa kewirausahaan siswa di SMP Negeri 1 Larangan sudah efektif. Sesuai dengan dasar manajemen yaitu terdapat perencanaan yang sudah matang dimana kepala sekolah membentuk kepengurusan pokja bank sampah, menyusun rancangan pengelolaan bank sampah dari mulai sampah yang ada dikelas ke pengepul, memsocialisasikan program bank sampah melalui wali kelas masing-masing, memenuhi fasilitas bank sampah. Dan tahapan pelaksanaannya yaitu alur mekanisme yang sudah dijalankan oleh semua kelas, tahapan evaluasi yang dilakukan secara langsung agar apabila ada kesalahan maka dapat diperbaiki. *Kedua*, Bagaimana hasil penerapan dari pengelolaan bank sampah dalam meningkatkan jiwa kewirausahaan siswa di SMP Negeri 1 Larangan sudah sesuai dengan apa yang diharapkan oleh sekolah dimana siswa dapat melakukan praktik kewirausahaan, menumbuhkan kreativitas siswa mengubah barang yang tidak berguna menjadi barang yang memiliki nilai jual, serta lingkungan yang bersih dan sehat untuk proses kegiatan belajar mengajar yang lancar.